

Son époux:

Marius **Blanc**, EMS Praz-Joret, à Mézières;

Sa fille:

Elisabeth **Barras** et son ami Jacques **Thonney**, à Lausanne;

Son petit-fils:

Stéphane et Ratiba **Harkane**, à Lignières;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Hedwig BLANC-ALTHAUS

qui s'est endormie paisiblement le 15 mars 2009, dans sa 82e année.

L'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: Elisabeth Barras, Chaumières 16, 1010 **Lausanne**.

Un merci tout particulier au personnel de l'EMS Praz-Joret, à Mézières,
pour sa gentillesse et son dévouement.

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.